



Hallo Tennis`ler,

Herren gewinnen Spitzenspiel!

Im direkten Duell um den Gruppensieg behielten unsere Herren gegen den TC Groß-Zimmern mit 6:3 die Oberhand. Beide Mannschaften waren vor dem Spiel noch ungeschlagen. Somit stand schon vorher fest, dass der Sieger dieser Partie sich wohl das Ticket für das Aufstiegsrelegationsspiel in die Gruppenliga ergattern wird.

In der ersten Runde der Einzel spielten Manuel Gils, Lorenz Moosmüller und Steffen Engesser. Manu und Steffen brauchten dieses Mal ein paar Spiele um ihren Rhythmus zu finden, gewannen aber im Endeffekt doch sehr souverän in zwei Sätzen. Lorenz zog sein druckvolles Spiel vom Anfang bis zum Ende gnadenlos durch und hatte keinerlei Probleme bei seinem Sieg. Somit stand es nach der ersten Runde der Einzel bereits 3:0 für uns. In der zweiten Einzelrunde sollte es nun aber schwieriger werden Siege einzufahren. Hier spielten Tom Engesser, Tim Engesser und Alexander Grenz. Tom spielte gegen einen überragend guten Gegner und hatte leider keine Chance. Tim spielte auch gegen einen guten Gegner und musste sich ebenso wie Tom in zwei Sätzen geschlagen geben. Nun kam es auf Alex an, ob wir mit einem beruhigendem 4:2 in die Doppel starten können oder ob es mit einem 3:3 noch eine Zitterpartie wird. Alex machte es in seinem Match auch spannend. Nach einem 6:4 im ersten Satz, musste er den zweiten Satz leider knapp im Tiebreak abgeben. Im entscheidenden dritten Satz mobilisierte er aber noch einmal alle Kräfte und gewann diesen aufgrund seines starken Kampfgeistes mit 6:3. Dadurch führten wir 4:2, was eine deutlich einfachere Doppelplanung ermöglichte.

Das erste Doppel spielten Manu und Alex. Sie spielten ein extrem gutes Match, mussten sich dennoch knapp geschlagen geben. Das nächste Doppel gewannen Tim und Lorenz aber verdient in zwei Sätzen. Somit stand der Sieg fest. Tom und Thomas konnten nun noch etwas für die Bilanz tun. Sie mussten zwar den Umweg über den Champions-Tiebreak nehmen, gewannen diesen aber dank einer starken Leistung.

Nach diesem wichtigen 6:3 geht es nun am nächsten Sonntag zum letzten Gruppenspiel der Saison nach Seeheim. Hier langt sogar theoretisch schon eine 1:8-Niederlage, um den Gruppensieg feiern zu dürfen!

Es spielten für die SKV/TV Büttelborn:

Tom Engesser 2:6; 2:6

Manuel Gils 6:4; 6:0

Tim Engesser 3:6; 2:6

Lorenz Moosmüller 6:2; 6:3

Alexander Grenz	6:4; 6:7; 6:3
Steffen Engesser	6:4; 6:1
Manuel/Alexander	5:7; 4:6
Tom/Thomas	7:5; 2:6; 10:7
Tim/Lorenz	6:2; 7:5

Herren 50 I behalten die „weiße Weste“ auch gegen Walldorf

Mit einem glatten 9:0 wurde Walldorf wieder nach Hause geschickt. Unser Team steht damit unmittelbar vor dem Aufstieg in die Bezirksoberliga!

Jürgen musste als Einziger über 3 Sätze gehen, nahm dies aber gelassen nach dem Motto: „ich wollte eh was abnehmen, also spiele ich einfach länger Tennis“. Ansonsten gingen alle Einzel schnell und glatt an uns. Das 6:0 nach den Einzeln schon fast ein gewohnter Anblick. Auch die Doppel waren wieder eine klare Angelegenheit. Auch der dazugekommene Manfred Geeren fügte sich wieder nahtlos ein.

Damit bleiben wir klarer Tabellenführer und fahren zum Auswärtsspiel nach Griesheim, dort kann der Sieg in der Gruppe schon fast unter Dach und Fach gebracht werden.

Es spielten für die MSG SKV/TV Büttelborn – TC Rot-Weiß Gross-Gerau:

Matthias Lösch	6:4; 6:0
Jürgen Reitz	6:7; 6:4; 10:8
Peter Engesser	6:0; 6:4
Ralph Werbnik	6:0; 6:1
Toni Herbrich	6:1; 6:1
Paul Sprenger	6:1; 6:1
Engesser / Werbnik	6:3; 6:1
Lösch / Geeren	6:2; 6:4
Herbrich / Sprenger	6:3; 6:0

Herren 50 II mit Schwäche in den Match-Tiebreaks

Einen ungewöhnlichen Verlauf nahm unsere Partie bei der TC Rüsselsheim III. Nachdem wir das Hinspiel nach glatt mit 5:1 gewinnen konnten, drehte Rüsselsheim den Spieß um. Dank zweier Spieler aus der zweiten Mannschaft verstärkte sich Rüsselsheim auf den vorderen Positionen. Trotzdem gingen 3 von 4 Einzeln in den 3.Satz = Match-Tiebreak und gingen allesamt verloren!! Sowohl Uwe, Günter als auch Sergey konnten jeweils nach Satzverlust den zweiten für sich entscheiden, um dann den dritten und das Match abzugeben. Eine ungewöhnliche Konstellation. Einzig Nino verlor glatt in zwei Sätzen und fand nie richtig ins Spiel. Damit war das Match mit 0:4 bereits verloren, Schadensbegrenzung in den Doppeln war nun das Ziel. Für Sergey sprang Ralf in die Mannschaft und bildete mit Günter ein Doppel, während Uwe mit Nino spielte. Diese Beiden gewannen auch ihr Doppel in zwei Sätzen, die aber sehr umkämpft waren. Bei Günter und Ralf lief es mit ersten Satz sehr gut, im zweiten Satz ging plötzlich der Faden verloren und auch der vierte Match-Tiebreak des Tages ging dann glatt verloren.

Es spielen für MSG SKV/TV Büttelborn/ TC Rot-Weiß Groß-Gerau II

Uwe Löffler 4:6; 6:2; 4:10

Guenter Wörzler 2:6; 6:1; 6:10

Nino Burdzovic 1:6; 1:6

Sergey Dieser 3:6; 6:1; 8:10

Uwe /Nino 6:3; 6:2

Günter/ Ralf 6:4; 3:6; 4:10

U 12 Mixed leider chancenlos gegen den RW Gernsheim

Auch gegen Gernsheim wollte sich der erste Erfolg nicht einstellen. Klasse gespielt von Anna Sophie, die ihr Einzel glatt gewinnen konnte; leider gingen die anderen Einzel ebenso glatt an den Gegner.

Erstmal in der Mannschaft spielte Marten, leider – noch – ohne den erwünschten Erfolg. Marten spielte auch das Doppel mit Janeira, mussten sich aber ebenso wie Tim und Anna Sophie glatt geschlagen geben.

Es spielten für die SKV/TV Büttelborn:

David Rojas 1:6; 1:6

Tim Böttcher 3:6; 3:6

Anna Sophie Senßfelder 6:1; 6:0

Marten Gilbert 2:6; 1:6

Tim / Anna Sophie 2:6; 3:6

Marten / Janeira Nunn 2:6; 1:6

Viel Spaß beim Tennis und eine schöne Woche ☺.

Ralf

Sponsoren

